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Texte de la question

Mme Sonia Krimi attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la disparition progressive
des orthophonistes des lieux de soins pluridisciplinaires, hospitaliers ou médico-sociaux. En effet, cette
disparition entraîne un grave défaut d'accès aux soins pour les patients. Actuellement, les centres médico-
psycho-pédagogiques (CMPP), où exercent les orthophonistes, subissent des restructurations qui remettent en
cause le travail d'équipe et restreignent les capacités de prise en charge des patients. Or ce travail d'équipe est
nécessaire pour traiter tous ces enfants suivis en CMPP, qui ont des problématiques multiples et se trouvent
dans des situations sociales et familiales complexes, avec des pathologies de plus en plus lourdes. Les listes
d'attente ne cessent d'augmenter. Aussi, on assiste aujourd'hui à une désinstitutionalisation du soin, à laquelle
s'ajoutent des difficultés salariales. Un orthophoniste débuterait aujourd'hui sa carrière à environ 1 384 euros
net. Cette rémunération paraît dérisoire par rapport à la qualification requise pour exercer la profession (bac + 5)
et ne facilite pas les recrutements. De plus, les établissements médico-sociaux n'ont reçu aucune augmentation
de salaire et ce, malgré les annonces du Ségur de la santé. Elle lui demande ce que prévoit le Gouvernement
pour la défense du médico-social, pour une juste rémunération des orthophonistes car les lieux de soins
pluridisciplinaires hospitaliers ou médico-sociaux répondent à ces nécessités impérieuses.
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